DIRECTORIO CARTA EDITORIAL

FUNDADORA

Olga de Juambelz y Horcasitas

EDITOR

Yohan Uribe Jiménez COFDITORES

Daniela Ramírez Cervantes Saúl Rodríguez de la Paz **COEDITOR DE FOTOGRAFÍA** Carlos Campos Rodríguez **COEDITORA GRÁFICA**

Ana Sofía Mendoza Díaz



facebook.com/RevistaSigloNuevo



@Siglo_Nuevo



siglonuevo@elsiglodetorreon.com.mx

COLABORADORES

Abraham Esparza/Adela Celorio Antonio Álvarez Mesta/Alfredo Loera Cecilia Lavalle/Daniela Escobedo Emiliano Alemán/Fidencio Treviño Gaby Vargas/Marcela Pámanes Marcela Guerrero/Sandro Mina Muñoz Pedro Antonio Hernández Saúl Rosales/Saúl Rodríguez Sergio Sarmiento/Vicente Alfonso Víctor Gabriel García

PUBLICIDAD TORREÓN:

Gustavo Torres Tel: (871) 759-12-00 Ext. 1208 **PUBLICIDAD DURANGO:** Jorge Galaviz Tel: (618) 813-70-44

El Siglo de Torreón

PERIÓDICO REGIONAL DEFENSOR DE LA COMUNIDAD

Apdo. Postal 19 Torreón, Coahuila Tel/Fax: (871) 759-12-00 Fxt. 1169 http://www.elsiglodetorreon.com.mx

EL SIGLO

TRADICIÓN Y VERDAD

Hidalgo 419 Sur, Durango, Dgo. Tel: (618) 813-70-80, 813-70-81 Fax: (618) 812-50-50 y 812-50-58 http://www.elsiglodedurango.com.mx

Celsa Impresos PREPRENSA E IMPRESIÓN Calle Cuencamé #108 Parque Industrial Gómez Palacio, Dgo. CP 35070. Tel: 871-159-1135 / 1136

Siglo Nuevo es una publicación catorcenal de Cia. Editora de La Laguna, S.A. de C.V. Tiene una circulación de 50 mil ejemplares verificados, distribuidos en los tiros completos de los diarios El Siglo de Torreón y El Siglo de Durango. La reproducción total o parcial del material publicado está estrictamente prohibida. Los editores declinan cualquier responsabilidad sobre la veracidad y legitimidad de los mensajes contenidos en los anuncios. El contenido de los artículos

Certificado de Reserva de Derecho al Uso Exclusivo del Título otorgado por la Dirección de Reservas del Instituto Nacion de Derecho de Autor 04 - 2016 - 070609063700 - 102.

y notas periodísticas es responsabilidad de su autor





aminar de la mano con una región y registrar el trabajo de quienes construyen las diversas formas de identidad para sus habitantes, es uno de los tantos objetivos del periodismo. A lo largo de su historia, Siglo nuevo ha dedicado muchas de sus páginas a reflexionar, analizar v detallar diferentes fenómenos de la cultura local, nacional e internacional.

Hace unos meses a nuestro estado, Coahuila, llegó el artista mexicano Pablo Vargas Lugo, para filmar la obra Actos de Dios, que representa a México en la Bienal Internacional de Venecia; durante las grabaciones en el pueblo mágico de Cuatro Ciénegas, aprovechamos para conversar con él y la curadora del proyecto Magali Arriola; el resultado, una edición que publicamos el pasado mes de mayo donde compartimos un reportaje sobre esa obra.

Nos llena de orgullo que tanto el artista como la curadora hayan puesto varios ejemplares de nuestra edición en el pabellón de México en Venecia, y que el contenido de esta revista comparta espacio con la obra de Pablo Vargas Lugo, un proyecto de gran calado que deja ver excelente nivel del arte contemporáneo de México frente al mundo.

Y continuando con nuestro compromiso de ofrecer textos de largo aliento y de interés a nuestros lectores, decidimos dedicar esta edición al tema de cómo la generación del milenio enfrentará su vejez, esto ante un escenario desventajoso que se liga a una transformación en aspectos socioculturales y económicos que han alterado las formas de vida.

Como de costumbre, agradecemos la preferencia de su lectura, y los invitamos a compartir con nosotros sus inquietudes a través de nuestras redes sociales, en Facebook como revistasiglonuevo y en Twitter como @Siglo_Nuevo donde compartimos contenidos alternativos entre cada edición.